

Kamui's und Arashi's Rückkehr

Von abgemeldet

Arashi seufzte und fragte sich, was wohl in der Zwischenzeit beim Campus losgewesen war.

Ein Jahr war es nun her, seit sie und Kamui die anderen Himmelsdrachen verlassen hatten.

„Arashi ? Ist alles ok ?“, fragte ihr Anführer und blickte sie besorgt an. „Ja“, antwortete die junge Miko.

Inuki sprang auf ihren Arm. „Yuzuriha wird echt froh sein, wenn er wieder zurück ist“. Kamui nickte. „Ja. Das glaube ich auch“.

Als die Drei beim Campus ankamen, viel Yuzuriha Arashi um den Hals. „Da seit ihr ja. Wo wart ihr denn ? Wir haben uns solche Sorgen gemacht“.

„Es tut mir leid. Es ist meine Schuld“, erwiderte Arashi.

„Ich musste einfach raus. Sorata's Tod hat mich ziemlich mitgenommen. Kamui hat darauf bestanden mich zu begleiten und Inuki ist uns einfach hinterher gerannt“.

„Wir haben uns schon gedacht, das der Zwerg bei euch ist“, sagte Kusanagi lachend.

Seiichiro sah Kamui an. „Seit ihr wirklich ok ?“.

Sein Anführer nickte. „Ja. Es geht uns gut“.

Der Windmagier seufzte erleichtert. „Gott sei Dank“.

Kamui sah Arashi an und grinste. „War echt ne schöne Zeit mit dir“. „Das kann ich nur zurück geben“, antwortete die junge Miko. „Wir könnten Mal öfter in den Urlaub gehen“.

„Aber nur, wenn ihr uns vorher bescheid gebt“, sagte Kusanagi. Kamui lächelte. „Versprochen“.

Am Abend saßen er und Arashi draußen und beobachteten den Sonnenuntergang.

„Ich habe die Zeit mit dir sehr genossen“, sagte die junge Miko. „Das kann ich nur zurück geben“, antwortete ihr Anführer. „Weisst du... ich habe immer gedacht, du kannst mich nicht leiden“.

„Warum das denn nicht ?“, wollte Arashi wissen. „Ich habe immer gedacht DU könntest MICH nicht leiden“.

Kamui lachte. „Warum ? Ich mag dich. Sogar sehr. Du meine beste Freundin, Arashi“.

„Und du bist mein bester Freund, Kamui“, erwiderte die junge Miko.

